

## Saint-Georges-sur-Erve

### Le Duo des Coëvrans, une épreuve populaire

Dimanche matin, cent vingt cyclistes, formant soixante équipes, ont répondu à l'invitation du Vélo Saint-Georges Aventure pour affronter le terrible Mont du Feu, situé sur les hauteurs du village.



Patrice Chicault, le speaker, bien à l'abri sous son chapeau.

« Pour une bonne organisation de cette épreuve, nous nous limitons au nombre de 120 cyclistes, alors que les demandes de participation sont de plus en plus nombreuses », indique Alain Leray, secrétaire du club.

Les soixante bénévoles, qui encadrent cette épreuve de 30 km, ont fait preuve d'abnégation sous la pluie qui tombait en continu. Quant aux coureurs, ce sont le courage et cette envie d'arriver au bout, coûte que coûte, qui les ont motivés.

« C'est notre septième participation en duo, indiquaient Claude et Dominique, membres du club local. Mais c'est toujours un réel plaisir. On vient par défi et aussi pour se faire un peu mal. »

« Quelle épreuve ! » se sont exclamés Nelly et Jacques. Elle, a été championne de France des élus en



Dur, dur de finir les derniers mètres sur son vélo.

2015. Lui, champion de France de la police en 2011. « Les 100 derniers mètres, c'est une folie », résumaient-ils.

Stoïque sous la pluie, Patrice Chicault, le speaker, a commenté l'épreuve avec sa verve habituelle, alors que Michel, préposé aux saucisses, a apprécié « la chaleur du

feu ». Ce fut un final pénible pour certains. « Je n'ai plus de jambes, c'est très dur », commentait l'un d'eux, finissant les derniers mètres à côté de son vélo.

Les parapluies étaient de sortie pour abriter, mauvais temps oblige, des spectateurs venus moins nom-

breux. Mais cela n'a pas entamé la bonne humeur des organisateurs, satisfaits de la réussite sportive de cette matinée, et « de la notoriété grandissante que connaît cette épreuve qui attire de plus en plus des champions de haut niveau, à côté de ceux venus pour le plaisir », ajoutaient-ils.



Sur quatre équipes représentant le club local, Dominique et Claude ont fini 5<sup>e</sup> au temps compensé en 49' 57".



Nelly et Jacques, les champions de France, marqués physiquement par cette épreuve.

### Trois nouveaux membres ont rejoint le comité des fêtes



De gauche à droite : Marion Lemonnier, Céline Hartmann, Thérèse Loyan et Sylvie Brunet.

Samedi, le comité des fêtes s'est réuni pour faire le bilan de l'année écoulée et préparer les activités et manifestations à venir. « Les concours de belote restent la ressource financière principale du comité, a indiqué Thérèse Loyan, présidente. Cela nous permet de financer plus facilement l'assemblée communale et les lâchers de truites dans le plan d'eau. »

Le bureau travaille actuellement à des animations inédites pour donner un nouveau souffle à l'assemblée communale. « Nous devons intéresser un public plus familial qui ne vient pas suffisamment en nombre », a fait remarquer la présidente.

Trois nouveaux membres ont intégré l'association. « Je suis satisfaite

que ce soit des personnes jeunes qui apporteront sans aucun doute des idées nouvelles », indique Thérèse Loyan. Marion Lemonnier, Céline Hartmann et Sylvie Brunet sont bien décidées à offrir de leur temps. « Nous avons envie de nous impliquer dans la vie du village. Le comité des fêtes nous donne cette possibilité », résumant les trois nouvelles adhérentes. Le bilan financier donne un résultat en équilibre.

**Le calendrier des manifestations 2017.** Soirée galette et concours de pêche (date à définir). Lâcher de truite, le 8 avril. Concours de belote, le 22 avril et le 9 décembre. Soirée entrecôte, le 29 avril. Assemblée communale, le 28 mai.

## Évron

### Décès de Gérard Lacharme, ancien chirurgien dentiste

#### Nécrologie

C'est avec tristesse que les habitants ont appris le décès de Gérard Lacharme, à l'âge de 92 ans, mercredi 12 octobre, à Abbeville dans la Somme, où réside son fils Philippe. Gérard Lacharme est né à Paris le

